

GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

■ SANIDAD

La lista de espera de consultas externas baja en 2.286 pacientes

Merino afirma que este descenso del 34,82% se debe al trabajo de los profesionales

TEXTO: REDACCIÓN

La lista de espera de consultas externas del Hospital Universitario de Guadalajara se redujo en 2.286 pacientes durante el año 2013 respecto al pasado año, con lo que a fecha de 30 de noviembre el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha tiene registrados un total de 4.279 pacientes.

El gerente del Área Integrada de Guadalajara, Francisco Merino, señalaba que “estos datos demuestran que las medidas aplicadas para reducir las listas de espera, como el Plan Extraordinario de reducción de listas de espera, están dando su fruto en la provincia de Guadalajara”.

En su opinión, “es gracias a todos los profesionales implicados en la gestión de las listas de espera, que con su esfuerzo diario hacen posible conseguir unos resultados como éstos y todo en beneficio de los pacien-



El Hospital de Guadalajara cada vez tiene menos listas de espera. / JCCM

tes de nuestro área”.

Según los datos publicados en la web del SESCAM, el Hospital de Guadalajara tiene registrados un total de 4.279 pacientes en lista de espera de consultas externas, mientras que en 2012 había un total de 6.565 personas, lo que represen-

ta una disminución del 34,82 por ciento.

Merino incidía en que “este descenso tan representativo está motivado por el trabajo de los profesionales del Hospital de Guadalajara, porque cada servicio y especialidad ha hecho suyo el problema de las listas de es-

pera”. Asimismo, explicaba que por especialidades, Dermatología ha reducido la lista de espera en 1.519 personas, pasando de 1.823 a 304, seguida de Ginecología que registraba el pasado año un total de 1.666 pacientes a 568 este año. También destaca la especialidad de Reumatología que ha pasado de 251 pacientes en lista de espera a un total de 83 este año.

Lista regional

En cuanto a las cifras regionales, el número de pacientes en lista de espera de consultas externas en Castilla-La Mancha es de 94.548 personas, lo que supone 18.622 menos que en noviembre del pasado año. Estos datos suponen que este año se ha reducido en un 16,45 por ciento la lista de espera.

Por especialidades, los descensos más significativos son las de Cirugía General, Dermatología, Digestivo, Neurocirugía y Traumatología. ◆

■ ECONOMÍA

Jazztel ha contratado a 562 personas en un año

TEXTO: REDACCIÓN

El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, junto a José Miguel García, consejero delegado de Jazztel, visitó las instalaciones del call center Jazzplat España, que ha cumplido ya un año de actividad en la ciudad, para comprobar “in situ” la modernidad y amplitud de las instalaciones y el alto grado de profesionalidad de la plantilla.

Conscientes de la realidad de la economía española, Jazztel apostó por Guadalajara para la apertura de su primer call center en España hace un año, Jazzplat España. Desde su inauguración, en octubre de 2012, Jazztel ha creado en Jazzplat España 562 puestos de trabajo. La edad media de estas contrataciones es de 33 años y por nivel de estudios el 70 por ciento de la plantilla está formada por licenciados, ingenieros o empleados que disponen de algún tipo de titulación técnica. El 91 por ciento de estas nuevas contrataciones se han realizado con contrato indefinido. Un 90 por ciento, aproximadamente, se encontraban en esta situación de paro.

El Ayuntamiento de Guadalajara colaboró estrechamente con Jazztel en la formación de sus futuros empleados y en su preselección. Por otro lado, por parte del Ayuntamiento se subvencionaron en 2012 ocho contrataciones a través de la convocatoria realizada para la contratación laboral de trabajadores desempleados. Este año, Jazzplat cuenta con dos jóvenes en prácticas gracias al programa “Guadalajara beca a los jóvenes”. ◆

■ INFRAESTRUCTURAS

Artistas solidarios se enfrentarán en el Partido de la Esperanza

Los beneficios obtenidos irán destinados GENEFA y a la Asociación contra la Leucodistrofia de Guadalajara

TEXTO: REDACCIÓN

El próximo viernes día 20 de diciembre, en el Palacio Multiusos de Guadalajara, se va disputar el Partido de la Esperanza, encuentro de fútbol indoor que enfrentará a dos equipos formados por cantantes y artistas de reconocido prestigio dentro y fuera de nuestro país. Esta cita tiene como destino recaudar fondos para GENEFA y para la Asociación contra la Leucodistrofia Guadalajara.

Verónica Renales, concejala de Bienestar Social, en nombre del Ayuntamiento de Guadalajara reiteraba el compromiso mu-

nicipal “con todos los proyectos solidarios que se desarrollan en nuestra ciudad”.

Entre los nombres famosos que ya han confirmado su presencia están Alex González, Rafael Amargo, Natalia, Ainhoa Cantalapiedra, Alberto Camasaña, Alex Ubago, Álvaro Benito, Andy, Antonio Carmona, Ariel Rot, Coque Malla, David Cibera, David de María, Carmelo López, Diego Martín, Santi Sánchez, Manu Tenorio, Javi Cantero, o Julio Iglesias junior, entre otros.

Las entradas costarán 7 euros en las taquillas del Multiusos y 5 euros, comprando un mínimo de tres en las oficinas de la Caixa. ◆



El árbitro Óscar Escalera es uno de los organizadores del evento. / J. ROPERO



Román junto a García. / J. ROPERO